
Gemeinderatsbericht der Sitzung vom 28. Februar 2023

Drei Abteilungen sechste Klasse für das Schuljahr 2023/24 vorgesehen

Auf der Mittelstufe werden aktuell zwei übergrosse Abteilungen mit 25 bzw. 26 Kindern geführt. Der Gemeinderat genehmigte den Antrag der Schulleitung beim zweiten Anlauf und stellt für das eine Schuljahr 2023/24 drei Abteilungen für die sechste Klasse zur Verfügung.

Jubiläenfahrt 2023

Der Antrag der Kultur- und Jugendkommission zur Kreditfreigabe über Fr. 24'800.00 für die Jubiläenfahrt 2023 wurde genehmigt. Die Reise ist am Montag, 5. Juni 2023 geplant und soll auf die Marbacheregg führen. Die Seniorinnen und Senioren ab 70 Jahren werden rechtzeitig die Einladung erhalten.

Versorgungsplanung der Alters- und Langzeitpflege 2030

Der Kanton hat die Gemeinden zur Vernehmlassung zum Thema „Versorgungsplanung der Alters- und Langzeitpflege 2030“ eingeladen. Die Versorgungsplanung sieht eine Veränderung/Verschiebung der ambulanten und stationären Pflege vor. Diese soll künftig nicht nur die Pflegeheime, sondern die gesamte Versorgungskette von ambulanten, intermediären und stationären Angeboten umfassen. Eine Arbeitsgruppe mit Lisa Schär, Roberto Aletti und David Wälchli, seines Zeichens Heimleiter des BPZ Schlossgarten, hat die Stellungnahme ausgearbeitet und dem Rat unterbreitet. Dieser hat die Vernehmlassung gutgeheissen und zu Handen des Kantons verabschiedet.

In Kürze:

- Die Schlussabrechnung für den Ersatz der 100 Stühle in der Mehrzweckhalle im Umfang von Fr. 76'262.40 wurde einstimmig genehmigt. Der genehmigte Kredit wurde damit um Fr. 21'737.60 unterschritten.
- Das Gesuch des Verantwortlichen Schiessplatz Sieg um die Schiessplatzbelegung 2023 wurde einstimmig genehmigt.
- Der Rat wählt Anita Mitra (SP) als neues Mitglied in der Kultur- und Jugendkommission.
- Der Gemeinderat verzichtet ab sofort auf die Delegation eines Ratsmitglieds zur Offertöffnungen bei Submissionen.